住宅型有料老人ホーム コンソルテ新緑苑 施設長 岡田 浩治

## 新型コロナウイルス感染症に関するご報告

寒冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

1月9日、**コンソルテ瀬田におきまして**、ご入居者様1名の新型コロナウイルスの感染が確認され、その後、新たにご入居者様1名、職員2名の感染が確認されました。当該ご入居者様、職員は管轄保健所の指導のもと、病院や自宅で療養中であります。

また、コンソルテ瀬田のご入居者様に関しましては、保健所からの指示により P C R 検査を実施、 P C R 検査の対象には当たらないと判断されたご入居者様に関しましても、 施設内で抗原検査を実施し、全員陰性が確認されました。

今後につきましては、管轄保健所と連携を図りながら対応を進めてまいります。進展がご ざいましたら、ホームページやメールにてご案内、ご連絡を差し上げます。

尚、コンソルテ新緑苑の介護職員、看護職員がコンソルテ瀬田のご入居者様にケアを行う 事はございません。また、両施設の全職員に対して1月9日以降、両施設間の往来は禁止 としております。

職員にはプライベートの時間においても不要不急の外出を控え、感染予防対策を徹底するよう指導しております。

皆様には大変なご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。